



Versión móvil

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 5.5 / 26.7 | Mañana 7.7 / 28.3 |

idealTV.es tu televisión online...

Edición: Granada Edición Almería » Edición Jaén » Personalizar · 26 abril 2010

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Andalucía España Mundo Cultura Sociedad Salud Innovación Tecnología **Noticiascadadia**

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Más Actualidad > Noticias Sociedad > **Ponerse a dieta para adelgazar es el objetivo de uno de cada cuatro españoles**

SALUD

Ponerse a dieta para adelgazar es el objetivo de uno de cada cuatro españoles

El colectivo situado en la franja de edad de entre 30 y 39 años y los trabajadores por cuenta propia son los grupos que están más dispuestos a perder peso

26.04.10 - 14:40 - EFE | MADRID

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »



Verduras y hortalizas son algunos de los alimentos incluidos en las dietas. / Archivo

• Alta, portabilidad, instalación y configuración del primer PC GRATIS

LO MÁS VISTO

La Villa Olímpica encuentra un construc...
 Un embarazo muy, muy raro...
 El ADN sufridor sigue latente...
 Motril habla alemán...
 ERE de 6 meses en la plantilla de Eozen...
 Belén Esteban se 'cuelga'...
 Dos detenidos por un falso aviso de bom...
 Un día de hornazos y pucheros...
 Dani 'claroscuro' y la chaqueta de Fabr...
 El nuevo tráiler de Eclipse en español...
 Fuerte discusión entre Trifón Poch y Et...
 El precio de la gasolina sube un 25% en...

LO MÁS COMENTADO

LO ÚLTIMO DE IDEAL
 NOTICIAS AL MINUTO (AGENCIAS)

Uno de cada cuatro españoles ha decidido ponerse a dieta, según una encuesta desarrollada entre más de un millar de personas de todo el país, una preocupación que va aumentando entre la población a medida que se aproxima el verano. El sondeo, presentado en una rueda de prensa por la profesora Concha Navarro, catedrática de Farmacología de la [Universidad de Granada](#) y presidente del Centro de Investigación sobre Fitoterapia (Infito), revela que el 26% de los adultos tiene previsto ponerse a régimen, aunque lo harán en mayor medida las mujeres -28,5%- que los hombres -23%-.

Por grupos de población, destaca el colectivo situado en la franja de edad de entre 30 y 39 años, donde más del 30% de los consultados está dispuesto a perder peso, y los trabajadores por cuenta propia, ya que uno de cada tres seguirá una dieta.

En la Comunidad gallega es donde más personas piensan en reducir la ingesta de calorías -un 31%- mientras que los catalanes y los valencianos son los más reacios a reducir su peso, con un 80,4 y un 81 por ciento, respectivamente, que declaran que no quieren seguir un régimen. Navarro ha destacado que a 6 de cada 10 encuestados -59%- le gustaría que, en caso de querer adelgazar, su médico les aconsejara preparados de plantas medicinales.

El doctor Alberto Sacristán, especialista en Medicina Familiar, y Jesús Román, presidente de la Sociedad Española de Dietética y Ciencias de la Alimentación, han coincidido en señalar que la combinación de dieta, ejercicio físico y plantas medicinales de dispensación farmacéutica son el mejor modo de lograr el peso ideal. Sacristán ha apuntado que la mayoría de los médicos no suele recomendar preparados de plantas porque "no las conoce", ya que no se estudian en la facultad de Medicina.

La obesidad y el sobrepeso, problemas sanitarios de primer orden

Quienes sí se han formado en fitoterapia en su carrera son los farmacéuticos, ha apostillado el experto, quien ha esgrimido que son los que pueden asesorar sobre qué preparado es más indicado para cada persona. Román ha argumentado que el sobrepeso y la obesidad son un problema sanitario de primer orden, pero también lo es la cantidad de personas que realizan dietas "mágicas", que ingieren productos sin consejo de un profesional sanitario o que, simplemente, dejan de comer con tal de verse bien.

Teresa Ortega, profesora de Farmacología de la Universidad Complutense y vicepresidenta de Infito, ha resaltado la eficacia en la pérdida de peso de plantas como el té verde, el plantago, el fucus, la alcachofa o la garmecinia cambogia. Cada una de ellas, ha explicado, cuenta con unas propiedades e indicaciones diferentes, bien reduciendo la absorción de grasas o acelerando su combustión, disminuyendo el apetito o incluso como coadyuvantes, al actuar sobre los procesos implicados en el sobrepeso como el estreñimiento y, en algunos casos especiales, la retención de líquidos.

"No existen milagros para adelgazar y con las plantas medicinales tampoco. Con ellas, se consigue una

Bienvenido a **ideal.es** Accede directamente si tienes cuenta en

[+]Información

Actividad usuarios Iniciar sesión REGISTRO Cerrar barra